
新年明けましておめでとうございます。 

皆様のおかげで今年も無事に新しい年を迎えることができました。 

新型コロナウイルスの感染拡大からほぼ２年、世界中が新型コロナウイルスに振り回

されている中でも私達は知恵を出し協力し様々な課題解決に取組めてきたからだと

思います。 

  

これからはカーボンニュートラルへの挑戦、EV シフトへの対応という新たな試練が待

ち受けていますが皆さんの理解と協力があれば出来ないことはないと信じております。 

まずは目の前の課題にひとつひとつ着実に取り組んでいきましょう。 

どうか皆さん、今年もよろしくお願いします。 

新しい年が更に良い年になるよう祈念致しまして、私の新年の挨拶とさせていただき

ます。 

  

大橋鉄工グループ代表社員 大橋雅史 


